

DOI: 10.18572/1812-3929-2022-5-19-25

# Правовые стимулы и антикризисные меры поддержки инновационной модернизации экономики



**БЕЛИЦКАЯ АННА ВИКТОРОВНА,**  
профессор кафедры предпринимательского права  
Юридического факультета  
Московского государственного университета  
имени М.В. Ломоносова (МГУ),  
доктор юридических наук

✉ belanka@inbox.ru

## Белицкая Анна Викторовна

### Правовые стимулы и антикризисные меры поддержки инновационной модернизации экономики

Инновационная модернизация экономики — это тот вызов, который в настоящее время стоит перед страной в сложившихся условиях санкций и политико-экономической изоляции. Установление адекватных потребностям субъектов инновационной деятельности правовых стимулов и мер поддержки позволит решить ряд задач государства по мобилизации внутренних ресурсов национальной экономики в целях стабилизации экономической ситуации и дальнейшего прорыва в реальном секторе, запрос на который стоит в рамках заявленной политики, направленной на импортозамещение (импортонезависимость).

**Ключевые слова:** государственная инновационная политика, трансформация экономики, государственно-частное партнерство, инвестиционная деятельность, инновационные центры, баланс частных и публичных интересов.

**Anna V. Belitskaya**, Professor of the Department of Entrepreneurial Law of the Law Faculty of the Lomonosov Moscow State University (MSU), LL.D.

### Legal Incentives and Anti-Crisis Measures of Support of Innovative Modernization of the Economy

Innovative modernization of the economy is a challenge the country is facing now under current conditions of sanctions, political and economic isolation. The establishment of legal incentives and support measures adequate to the demands of innovative activity subjects will make it possible to solve a number of tasks of the government that imply mobilization of internal resources of the national economy to stabilize the economic situation and ensure future breakthrough in the real sector required within the framework of the declared policy aimed at import substitution (import independence).

**Keywords:** state innovation policy, transformation of the economy, public private partnership, investment activities, innovation centers, balance of private and public interests.